



"La polarización que ha creado AMLO es favorable para la 4T y en Va por México no lo entienden"



En un México polarizado como nunca, Movimiento Ciudadano busca consolidarse como tercera vía, una salida suave frente a dos polos que radicalizan sus posturas. Y mientras esa estrategia enfrenta sus propios desafíos, desde la coalición Va por México se multiplican los pedidos públicos para que el partido naranja se una a la oposición anti-obradorista.

En una plática exclusiva con *La Política Online*, el líder de MC en San Lázaro, Jorge Álvarez Máynez, rechazó una posible alianza con el PRI y PAN, y analizó la estrategia política de AMLO de cara a las elecciones de 2024.

¿Cuál es la postura de MC respecto a la designación de los nuevos consejeros del INE?

MC es la única fuerza política que nunca ha tenido consejeros del INE. Tan es así que nunca hemos tenido como candidatos a ex consejeros. Los partidos tradicionales -incluyendo a Morena- han tenido ex consejeros como candidatos y han participado en los repartos. Todos han tenido esta lógica de cuotas y cuates que tanto se ha cuestionado por parte la sociedad civil.

Movimiento Ciudadano se ha mantenido ajeno a ello. Muchos dicen que los números no nos dan para decir nada. Ahora mismo tenemos una fuerza política en el Senado que es la tercera y aún así, nunca hemos utilizado esa fuerza en las designaciones. Y no solamente en el INE: tampoco en la Corte, en Banxico, en el INAI. Nunca ha habido una acusación de que MC utilice su representación para cargar los dados de órganos autónomos. [...]

["La polarización que ha creado AMLO es favorable para la 4T y en Va por México no lo entienden"
\(lapoliticaonline.com\)](https://lapoliticaonline.com)